



Patientin:
Wiederherstellung der
Frontzahnästhetik



Behandler:
Dr. Sebastian Horvath
Praxis für
Zahnheilkunde
Dr. D. Horvath &
Dr. S. Horvath
Bahnhofstraße 24
79798 Jestetten
E-Mail: sebastian.
horvath@drhorvath.de

**Zahntechnische
Ausführung:**
ZTM Claus-Peter Schulz
Zahntechnik
Gebrüder Schulz
Schwarzwaldstraße 133
76532 Baden-Baden
Claus-Peter@
zahntechnik-schulz.de





Ausgangssituation: Insuffiziente Kronen an den Zähnen 12 und 11. Wenige Tage nach Vorstellung der Ausgangsbilder frakturierte Zahn 12 epigingival. Nach Entfernung der Kronen stellten sich beide Zahnstümpfe stark verfärbt dar.



Lösung: Die Zähne 12 und 11 wurden endodontisch behandelt und intern gebleicht. An Zahn 12 wurde eine chirurgische Kronenverlängerung durchgeführt, um einen Ferrule-Effekt zu erzielen und den Gingivalverlauf zu harmonisieren. Die definitive Versorgung erfolgte mit zwei vollkeramischen Kronen (Willi Geller Creation ZI-F, Willi Geller, Meiningen, Österreich).

